

# Arbeitskreis für Millionenprojekt

Neue Hoffnung auf Förderung  
für Kompetenzzentrum

**BURGBERNHEIM – Ungeachtet des Aus einer Förderung für das Streuobst-Kompetenzzentrum aus dem Topf des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung im Frühjahr 2015 hat die Stadt die Planungen weiter vorangetrieben. Nun könnte ihr dies zugute kommen, in der jüngsten Stadtratssitzung informierte Bürgermeister Matthias Schwarz über ein Schreiben der Staatsregierung, dass die Chance besteht, nachzurücken.**

Bis Februar sollen die konkretisierten Planungen vorgelegt werden, so Schwarz. Sollte die Stadt tatsächlich im zweiten Anlauf zum Zug kommen, würde automatisch ein straffer Zeitplan greifen, bis 2023 müsste das Millionenprojekt dann abgeschlossen sein. Schwarz sprach von einem Meilenstein für Burgbernheim, könnte das Vorhaben realisiert werden. Sein Vorschlag, eine Arbeitsgruppe mit Vertretern aus allen Fraktionen zu bilden, stieß im Stadtrat auf offene Ohren. Zu dessen ersten Themen gehört unter anderem, die Möglichkeiten auszuloten, die geplante Umweltstation in das Streuobst-Kompetenzzentrum zu integrieren.